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住民と行政が連携して 「子供達が安心して遊べる吸川」をつくる目的で設立しました。、

事務局 岩手県一関市台町48-52
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１０月２６日 (日) 桜町中文化祭で展示発表
情報科学部が「吸川探検隊」の調査結果等を展示発表しました。

１１月１２日 (水)
他都市の河川愛護運動を視察することにより、今後の河川愛護運動の発展継

ご一行５０名が吸川視察続に資することを目的とする「仙台市河川愛護会」
【南小にて 佐藤会長挨拶】研修にお越しになりました。

仙台市役所を午前９時に出発した大型バスは午前１１時頃南小到着。
当日は生憎の雨の為、急遽南小校舎を借りて応対しました。
当初の現地視察は「放水路公園（みやざわ公園 」から「すいすい公園」迄）
歩いて頂く予定でしたが、すいすい公園の視察に留まってしまいました。

【すいすい公園にて説明】

午後から振興局会議室で意見交換会

次 第
【吸川会の出席者】１．開 会

佐藤会長仙台市河川愛護会事務局
佐々木副会長２．挨 拶
佐藤副会長仙台市河川愛護会・会長
小岩常任幹事吸川をきれいにする会・会長
菅原常任幹事３．自己紹介（事務局含）
石川幹事仙台市河川愛護会
平澤事務局長吸川をきれいにする会・会長

(以上７名)４．意見交換（司会：仙台市河川愛護会事務局）
テーマ①河川愛護運動の継続発展について

②河川愛護運動の普及啓発について
５．閉 会

仙台市河川愛護会事務局
--------------------------------------------------------------------

１２月４日 (木) 北上製紙で意見交換会

【吸川会の出席者】
佐藤会長、佐々木副会長、
鈴木副会長、佐藤副会長、
菅原常任幹事、小岩常任
幹事、平澤事務局長

(以上７名)

【北上製紙の出席者】
福留社長、千葉工場長、
吉田総務部長、
笠原技術環境室長理、
阿部総務担当部長

(以上５名)

年末恒例行事になった
意見交換会で、最近の排
水状況等の報告を受けて
意見を交換しました。
良好に推移している模様

平成２７年度 総会案内

日 時 平成２７年 月２４日 午前 時 分～1 10 30（土）

場 所 真滝１５区会館

総会議題

１．平成26年度活動報告
２．平成26年度収支決算及び監査報告
３．平成27年度事業計画(案)
４．平成27年度収支予算(案)
５．役員改選
６．その他


